



Uhr-Gedanken zum Neujahr

Eine stehen gebliebene Uhr kann für uns zu einer nützlichen Einladung werden: Mensch, steh doch einmal still! Schau etwas zurück, was du gemacht und wo du versagt hast. Vergiss nicht den Dank für manches Gelingen im vergangenen Jahr, auch für die Vergebung, die du bekommst und die du schenkst. Schau aber auch mutig voraus, ob du meinst, die Zukunft der kommenden Monate schon etwas zu kennen oder ob sie dir lauter Fragezeichen bringt!

Wir schenken einander Zeit und sind angewiesen auf Gott, der uns in seiner zeitlosen Güte auch in Zukunft segnet. So haben wir gute Chancen, dass das Leben gelingt, auch wenn wir meinen, die Zeit renne davon.

